



6 Pièces

236 m²

Réf. 86747236

1 990 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

?? Villa contemporaine – Vue mer & montagne Rare sur le secteur. Maison baignée de lumière, pensée pour offrir confort, modernité et fluidité des espaces ? Ses larges ouvertures dévoilent une vue panoramique mer et montagne ???? et prolongent naturellement chaque pièce vers l'extérieur. Implantée sur un terrain de 2 000 m² avec piscine et cuisine d'été, cette propriété séduit par la qualité de sa rénovation et son architecture aux lignes épurées. Villa aux volumes exceptionnels, entièrement rénovée. ?? Emplacement privilégié À quelques minutes à pied du village de La Turbie et à proximité ...

Rare opportunity in the area. A home bathed in natural light, designed to combine comfort, modernity and fluid living spaces ? Its large openings reveal panoramic sea and mountain views ???? and seamlessly extend every room outdoors. Set on a 2,000 sqm plot with swimming pool and summer kitchen, this property stands out for the quality of its renovation and its clean architectural lines. Exceptional volumes. Fully renovated villa. ?? Prime Location Just a few minutes' walk from the charming village of La Turbie and in immediate proximity to Monaco, in a sought-after and peaceful residential setting ...

E ET M PROPERTIES

Villa Jasmin Chemin Alexandra - 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

